
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá /RJ 
Conselho Munldpal de Acompanhamento e Controle Soclal do FUNDEB 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove, nas 

dependências da Secretaria Municipal de Educação de Tanguá, reuniram-se os Conselheiros 

(2023 a 2026) do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB 

(CACS-FUNDEB) de Tanguá, para reunião ordinária com a seguinte pauta: a) Boas-vindas aos 

conselheiros; b) Mensagem; c) Leitura da ata anterior; d) Leitura da Ata à visita ao MP com os 

representantes da ENEL; e) Assinatura do Parecer 2024; f) Abertura para dialogar (SEMPRE); 

A reunião foi iniciada pela presidente do Conselho, Letícia Garcia Pereira, que agradeceu a 

presença de todos os presentes e, em seguida, procedeu à leitura das atas dos meses de novembro, 

dezembro e janeiro, que foram assinadas pelos presentes em cada reunião. Após, foi realizada a 

leitura da ata do Ministério Público referente à reunião do dia 23/01/2025, com a pauta: 

Climatização. Em seguida, Letícia informou que o Conselho recebeu um e-mail do Ministério 

Público relacionado a uma denúncia feita pelo vereador Delson Franco sobre o transporte 

intennunicipal da empresa Rio Ita/f anguaense, que não estaria atendendo à demanda dos alunos 

da rede estadual residentes no bairro Posse dos Coutinho. No e-mail, a empresa respondeu 

dizendo que realizou uma pesquisa e constatou que a maioria dos passageiros que utilizam o 

transporte são poucos. Além disso, os alunos do CIEP 252 João Baptista Caffaro e do C.E. 

Antônio Francisco Leal são alunos do município e não de fora. Dessa forma, foi sugerido que o 

município aumente a disponibilidade de transporte municipal, principalmente na rota de 

transporte que atende àquelas localidades. A presidente informou que o Ministério Público enviou 

esse e-mail ao CACS FUNDEB para que tomem ciência do caso. Outro e-mail recebido tratou da 

fiscalização da Clínica-Escola do Autista em relação ao sistema municipal de ensino, 

especificamente sobre a responsabilidade pelo transporte dos atendidos. O Conselho já notificou 

a Promotora, em uma reunião, que vem acompanhando a questão do transporte por meio de 

visitas. Em relação ao SIOPE, Letícia disse que não estava conseguindo imprimir os dados, mas 

entrou em contato com Vilma, articuladora dos Conselhos, para saber quanto havia ainda na conta 

quando o ano terminou, e se ocorrerá o remanejamento. Ela também mencionou que o Conselho 

deverá receber o V AAR. A conselheira Aline informou que, segundo o secretário Luciano Lucio 

na reunião do CME, o município de Tanguá perdeu o V AAR porque não atingiu o número de 

alunos autodeclarados como pardos, negros e indígenas. A conselheira questionou se existe algo 

que o Conselho possa fazer para evitar que isso aconteça novamente. A presidente sugeriu que o 

Conselho convide a Sra. Vilma para esclarecer essa questão. O Conselho também solicitará, por 

meio de oficio, à Secretaria de Educação a porcentagem da folha de pagamento que utiliza os 

recursos do FUNDEB. Não havendo mais assuntos a tratar, encerrou a reunião, informando que 

esta ata será assinada por ela e pelos dem • conselheiros presentes. 
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